

Puluhan Ribu Masyarakat Padati Kampanye Akbar Welly-Anggit

Syafrianto - PASAMAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 23, 2024 - 14:25



Pasaman, - Puluhan ribu masyarakat memadati Gelanggang Olahraga (GOR) Tuanku Rao di Lubuk Sikaping untuk menghadiri Kampanye Akbar pasangan calon (Paslon) Welly Suhery dan Anggit Kurniawan Nasution pada Jumat (22/11/2024). Antusiasme yang tinggi membuat lokasi kampanye penuh sesak hingga massa meluber ke jalanan sekitar.

Meskipun hujan lebat mengguyur, simpatisan pasangan Welly-Anggit tetap menunjukkan semangat yang tak surut. Mereka dengan penuh antusias menyaksikan jalannya kampanye yang berlangsung dalam suasana haru dan gemuruh hujan.

Suasana semakin emosional ketika pasangan calon Welly-Anggit menyampaikan visi dan misinya di hadapan ribuan pendukung. Dalam pidato yang penuh semangat, keduanya menggugah harapan masyarakat Pasaman untuk perubahan yang lebih baik.

Welly Suhery, dalam pidatonya, menyampaikan komitmennya untuk membawa perubahan signifikan bagi Pasaman dan menjadikan Pasaman bangkit dalam segala sektor. "Kami berjanji untuk bekerja keras demi mewujudkan Pasaman bangkit dan menjadi yang lebih baik. Setiap program yang kami paparkan didasarkan pada kebutuhan nyata masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa setiap orang merasakan dampak positif dari kebijakan yang kami jalankan. Bersama-sama, kita bisa mengubah Pasaman menjadi bangkit," ujar Welly dengan penuh keyakinan.

Senada dengan itu, Anggit Kurniawan Nasution juga menegaskan pentingnya dukungan masyarakat dalam mewujudkan visi mereka. "Kami tidak bisa melakukan ini sendirian. Diperlukan kerja sama dan dukungan dari seluruh lapisan masyarakat. Kami percaya bahwa dengan bersatu, kita bisa menghadapi tantangan dan meraih kebangkitan bagi Pasaman. Mari bersama-sama, kita wujudkan impian kita untuk Pasaman ini," kata Anggit dengan semangat.

Kampanye akbar itu menunjukkan kedekatan emosional Welly-Anggit dengan simpatisannya. Puluhan ribu masyarakat rela berhujan-hujan dalam kampanye tersebut. Mereka tulus dan bertekad, Welly-Anggit adalah harapan baru untuk Pasaman ke depan.

Sadiah, salah seorang simpatisan yang hadir, mengungkapkan harapannya terhadap pasangan Welly-Anggit. "Kami sangat berharap Welly-Anggit memimpin Pasaman ke depan. Program-program yang dipaparkan sangat menyentuh kami, masyarakat di bawah ini. Kami, kaum ibu-ibu, akan berusaha semaksimal mungkin untuk memenangkan paslon WA (Welly-Anggit)," ungkap Sadiah di tengah suasana kampanye.

Kampanye akbar tersebut menjadi momentum penting bagi pasangan Welly-Anggit dalam upaya meraih dukungan penuh dari masyarakat menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan datang. Suasana yang penuh haru dan semangat menunjukkan betapa besarnya harapan masyarakat Pasaman terhadap perubahan yang diusung oleh pasangan calon ini.(*)